
令和５年度 第１回 神戸中学校学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時 令和５年５月１２日（金）１８：００～１９：００ 

 

２ 場 所 神戸中学校会議室 

 

３ 出席者 委員：是枝徳義，林佳代子，生駒明子，河北瑞希， 

北村 武，片岡裕明（学校長） 

      教育委員会：加藤稔明（教育支援課），小野寺雄次郎（教育指導課） 

      学校教職員：市川泰（教頭），樋口智己（教頭）， 

            谷 翔太（生徒指導主事） 

 

４ あいさつ（学校長） 

  今年度着任いたしました校長の片岡裕明です。前校長木村先生の後を引継ぎ，神

戸中学校の教育活動を進めてまいりますので，よろしくお願いいたします。 

新型コロナウイルス感染症も５類となり，昨年度から教育活動を止めないとの方

針の下，３年生は，東京方面への修学旅行を来週の１６日から１８日にひかえてお

ります。 

本年度の学校運営協議会は，新たに１名の方に委員として加わっていただき，引 

き続き学校の教育課題改善に活発で気さくな協議を行っていきたいと考えており， 

一層の学校運営協議会委員の皆様の御支援と御協力をお願いいたしたい。 

 

５ 教育指導課からの部活動地域移行についての説明 

 

 

 

６ 令和５年度神戸中学校学校運営協議会について 

  出席者自己紹介の後，各委員に任命書を手交する。 

その後，鈴鹿市立神戸中学校運営協議会設置要綱を確認し，要綱に基づき委員長 

を是枝徳義委員，副委員長を兼丸良政委員とすることを確認する。 

  委員長からは，本年度は中学校区での協議会の活性化を目標に掲げていることが 

伝えられる。また，令和５年度学校運営協議会開催日程等を確認する。 

 

７ 令和５年度の学校経営について 

（１）学校経営の改革方針について 

学校長から，令和５年度学校経営の改革方針を説明し，委員の承認を得る。 

  （委員からの意見等） 

   ・通級教室を新設されたとのことだが，通級教室とはどのように運営されるも

のなのか。 

    （学校長）鈴鹿市には多くの学校に設置されている特別支援学級だけではな

く，通級教室に通室できる仕組みもあり，これまで中学校現場で



は，創徳中学校に１カ所「きらっとルーム」という通級教室が設置

されていたが，ニーズが増える中，１カ所だけでは対応できない現

状もあり，昨年度，本校から設置要望を提出し，今年度から新し

く，「きらっとルーム神戸」として，新設することが叶えられた。

これにより，これまで通級教室への通室を希望していた神戸中学校

の生徒は，より活用しやすくなりました。通級教室では，個々の困

り感に応じた支援がなされます。 

   ・今年度もステップアップスクールを開催されるのか。 

    （学校長）これまで通り，神戸高等学校に御協力頂くことになっておりま

す。高校生が中学生の学習をサポートする機会を夏休みに２回，１

２月に２回予定をしています。今後，本校の担当者と神戸高校の担

当者で，調整を行っていきます。学校運営協議会の皆様にも参観し

ていただく機会にできればと考えています。 

（２）学校配当予算について 

  学校長から，令和５年度学校配当予算について説明し，委員の理解を得る。 

  （委員からの意見等） 

   ・予算が計上されていない科目には，どのように対応するのか。 

    （学校長）年間に１回，予算の組み換えを行うことができる。これまでの状 

況から予算を計上していないが，必要な事態が生じた場合は，予算 

の組み換えで対応したいと考えている。 

 

（３）今後の感染症対策について 

 

（４）主な学校行事等について 

  学校長から，主な年間予定について説明する。また，体育祭や文化祭についても 

実施の方針で計画を検討していることを説明し，委員の理解を得る。 

 

（５）校区学校運営協議会全体会について 

  学校長から，校区学校運営協議会委員全員による全体会開催について，秋に開催

する予定を伝える。 

  

８ 学校や生徒の様子について 

学校長から学校通信や日々の学習活動の様子などを説明するとともに生徒指導主

事がから現状について報告する。 

 SNS トラブルが多く見受けられることなど，学校内というよりも学校外や家庭で

のトラブルが学校に相談という形で寄せられる現状があるが，確認することが非常

に困難で対応に苦慮している現状があることを伝えた。 

  （委員からの意見等） 

   ・朝の自転車置き場での 1年生の様子が非常に幼いので，先生方が指導に苦慮

されて見えるのではないかと心配に思う。 

   ・自転車置き場の扉付近で自転車から降りて駐輪場に入ることを指導しないと



危ないのではないかと思う。 

   ・１年生の様子を見ていると２年生や３年生は成長したのだなと成長が感じら

れている。 

    

９ その他 

・鈴鹿市であった殺人事件について，登下校時に指導及び職員による巡回を行って

いた。今週からは，出勤退勤時に巡回を行う予定。 

・第２回学校運営協議会を令和５年６月３０日（水）15時 00分から，会議室にて生

徒会役員との意見交換を内容として実施することを確認する。 

・第３回学校運営協議会を令和５年９月１５日（金）18時 00分から，会議室で開催

することを確認する。 


